

Le pape se dit heureux de l'accord signé entre le gouvernement colombien et la guérilla



Washington, 24 septembre,(RHC).- Le porte parole du Saint Siège, Mgr Federico Lombardi, a déclaré à Washington que le pape François est très heureux suite à l'accord passé entre le gouvernement colombien et la guérilla qui ouvre la voie à un accord définitif pour mettre fin au conflit armé dans ce pays.

Lors d'un point de presse avec les journalistes qui couvrent la visite du pape aux États-Unis pour dresser un bilan de la seconde journée, Mgr Lombardi a déclaré: "Il s'agit d'une très bonne nouvelle pour le monde, à laquelle nous nous attendions".

Il a rappelé que justement dimanche le pape avait lancé un appel à poursuivre les efforts pour trouver une solution à ce conflit.

“Il s'agit d'un signe positif. Il a parlé à plusieurs reprises de réconciliation et bien sûr qu'il est très content pour cet accord-a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/70255-le-pape-se-dit-heureux-de-laccord-signé-entre-le-gouvernement-colombien-et-la-guerilla>



Radio Habana Cuba